

art floral japonais  
IKEBANA OHARA  
La Rochelle 14-15-16 mai 2010



## Art floral ikebana Ohara du 14 au 16 mai à La Rochelle

mercredi 5 mai 2010, par [lpe](#)

« L'ikebana se pratique depuis plus de 600 ans. Il tire son origine des premières offrandes de fleurs aux morts dans les rites bouddhiques. Vers le milieu du XVème siècle, avec l'apparition des premiers styles classiques, l'ikebana obtint son statut d'art à part entière, indépendamment de ses origines religieuses. Il n'en reste pas moins toujours chargé de nuances symboliques et philosophiques. Actuellement, il est pratiqué dans tous les niveaux de la société japonaise.



Ce qui distingue l'ikebana d'une simple décoration, c'est sa forme asymétrique, l'utilisation de l'espace vide comme donnée essentielle de la composition et la recherche d'une harmonie entre les végétaux utilisés, le vase et l'emplacement.

Les feuilles mortes ou les bourgeons ont autant de valeur que les fleurs épanouies, la sélection de chaque élément

requiert un oeil averti et leur arrangement un savoir-faire raffiné. On retrouve toutes ces caractéristiques dans d'autres

formes d'esthétique japonaise à savoir, la peinture traditionnelle, l'art des jardins... »

**Exposition 14-15 et 16 mai 2010, espace Encan La Rochelle**

Présentation de 60 à 70 arrangements floraux, réalisés par les élèves de Mme Gendrot, qui viendront de toute la France

et aussi d'Europe (Belgique, Italie, Suède, Suisse ...)

Ouverte au public vendredi, samedi de 10h00 à 18h30, dimanche de 10h00 à 16h00 Prix d'entrée 5 €.

Démonstration par Mme **Annik Howa Gendrot**, Grand Maître ikebana de l'école Ohara

Samedi 15 mai à 18h30, ouverte au public. Prix d'entrée 12 €.

Sur fond musical, Mme Gendrot réalisera 9 grands arrangements floraux devant le public. C'est un véritable moment

d'émotion et de beauté qui requiert de la part de l'artiste une grande concentration mais aussi une parfaite connaissance de son art.

Entrée couplée exposition et démonstration 15 € (Étudiant 10 €).

Cette manifestation est organisée par **l'Association Haiku**

(Le haiku est un poème très court et intuitif, il évoque notamment un instant de nature au fil des saisons.)

Haiku est une association communale et culturelle. Elle a été créée en 1989 à

**Périgny.**

Elle pratique et enseigne l'ikebana selon les règles de l'école Ohara de Tokyo.

Informations : [associationhaiku@orange.fr](mailto:associationhaiku@orange.fr)